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 私は未来の新潟市をオアシスみたいにやすらげる場所にしたいです。 
 一つ目は，私の町内に鳥屋野潟があるので鳥屋野潟がきれいになってほしいです。そし

て鳥屋野潟をオアシスにして，みんなに鳥屋野潟に来てもらって新潟市の有名な場所にな

ってほしいです。鳥屋野潟がきれいになったら友達と泳いだり，魚を取ったり休けいした

りしたいです。なのでこれからは鳥屋野潟にぜったいにゴミを捨てないように気をつけま

す。 
 二つ目は，オアシスみたいな動物園ができてほしいです。新潟市には動物園が一つも建

てられていないからです。あと，私の家族は，動物が大好きだからです。私は生まれてか

ら一度も動物園に行ったことがないし，まだみたこともない動物がたくさんいるので早く

みてみたいです。そして，友達と気軽に行けるような動物園が新潟市にできてほしいと思

います。 
 三つ目は，「オアシス道路」ができてほしいです。お年よりや小さな子ども達が安心して

歩けるような道路になってほしいです。お年よりなどが休めるようにベンチをおいたり，

木や花を植えたりしてもっと明るい道路にしたいです。 
 未来の新潟市は今，私の思っているような「オアシス新潟市」になるとうれしいです。 


